
Einladung zum Gespräch

Thema: Politik für alle Menschen

Wann: 20. Februar 2019 

Von: 19 Uhr bis 21 Uhr 

bei den GRÜNEN in Dortmund 

Wir wollen eine Politik für alle Menschen! 

Welche Ideen und Vorschläge haben wir 

für eine Politik für Menschen mit Behinderung? 

Wir besprechen gemeinsam: 

Wie können alle gut unterwegs sein? 

• Was bedeutet das? 

• Welche Probleme gibt es?

• Was muss man besser machen? 

Wir sprechen auch über: 

• Wie kann man eine Politik für alle machen? 

• Was braucht man dafür? 

• Was muss eine Partei dafür tun? 
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Wo treffen wir uns? 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Kreis-Verband Dortmund 

Königswall 8 

44137 Dortmund 

Unsere Räume sind barrierefrei. 

Anreise 

Mit Bus und Bahn fahren Sie bis zu den Haltestellen: 

Reinoldikirche, Hauptbahnhof oder Kampstraße. 

Mit dem Auto können Sie ins Parkhaus „Alte Post“ (Königswall) fahren.  

Behinderten-Parkplätze gibt es am Königswall und in der Hansastraße. 

Anmeldung 

Bis zum 13. Februar 2019 können Sie sich anmelden. 

Benötigen Sie Unterstützung? 

• von einem Gebärden-Übersetzer? 

• von einem Schrift-Übersetzer? 

• durch eine FM-Anlage?

• bei der Anreise und Abreise? 

Dann sagen Sie uns Bescheid! 

So erreichen Sie uns: 

Peter Köhler und Veronika Edler sind erreichbar von: 

Montag bis Freitag: 10:30 Uhr – 15:30Uhr 

Donnerstag:      10:30 Uhr – 19:00Uhr  

E-Mail: info@gruene-dortmund.de

Telefon: 0 23 1 – 12 11 71 


